

lunes, 15 de marzo de 2021

Villaverde del Río tendrá un nuevo Ayuntamiento de Consumo Energético Casi Nulo con 1,7M€ del Plan Contigo

El Plan contempla 2,9 millones de euros en total, de los que 1,7 millones se destinan a la nueva infraestructura y más de 592 mil euros a Empleo y Apoyo Empresarial

El presidente de la Diputación de Sevilla, Fernando Rodríguez Villalobos, y el alcalde de Villaverde del Río, José M^a Martín Vera, han mantenido un encuentro presencial en el que han abordado los proyectos que acometerá el Ayuntamiento con el Plan Contigo, al que le corresponden 2.989.888 euros.

En primer lugar, el alcalde ha expresado que 'con el Plan Contigo podremos dotar a Villaverde del Río de servicios que ahora no tenemos y podremos cubrir carencias que con recursos propios nos es imposible. Por tanto, mi agradecimiento a esta iniciativa de la Diputación que hará posible conseguir unos objetivos y paliar una serie de necesidades que tiene el municipio, tanto en infraestructuras como necesidades de dotar a nuestro pueblo de zonas que no tienen accesibilidad, de espacios libres y, además vamos a dedicar una gran parte del Plan a paliar problemas sociales que ha causado la pandemia, a comercios, y a muchos de nuestros vecinos y vecinas'.

El alcalde ha explicado que uno de los proyectos estrella que realizará el Ayuntamiento será la construcción de un nuevo Ayuntamiento, para lo que se ha acogido al programa de Casas Consistoriales de Consumo Energético Casi Nulo previsto en el Plan Contigo mediante una inversión de 1.718.983 euros. Para Martín Vera 'este proyecto será un referente a nivel nacional y europeo porque estará dotado de tecnología aplicada a la eficiencia energética. Será un Ayuntamiento totalmente nuevo'.

Con respecto al Plan de Ordenación Urbana de la localidad, el alcalde ha explicado que el Ayuntamiento lleva mucho tiempo trabajando en él puesto que el municipio cuenta con una zona en la que existen más de mil parcelas en una zona rústica a la que hay que dar solución. De tal manera que con la ayuda de Diputación y un presupuesto de 300.000 euros 'vamos a tratar de recoger todos los problemas urbanísticos y propuestas para que en el futuro podamos ofrecer a todas las personas que quieran invertir en Villaverde tanto suelo industrial como suelo terciario, residencial o cualquier tipo de suelo para que el municipio se expanda, crezca y se desarrolle ordenadamente. El Plan es una necesidad para nuestro municipio', ha subrayado.

El presidente Villalobos ha expresado que 'el Plan Contigo se adapta a todas las necesidades que plantean los ayuntamientos. Es una herramienta de solución de problemas. Villaverde del Río no es ninguna excepcionalidad, es un pueblo más, con su complejidad y a este alcalde le toca resolver muchos de los problemas, entre ellos, el urbanístico'.

'El Plan Contigo lo hemos convertido en un gran Plan con la suerte de que una vez liquidado el Presupuesto de 2020, que nos da unos resultados más favorables, de manera que podremos complementar los programas que ya vienen contemplados en el Plan Contigo para que nadie se quede fuera', ha dicho Villalobos.

En materia de Empleo y Apoyo Empresarial son casi 593.000 euros los que el Ayuntamiento destina a esta finalidad. De esa cifra, 100.000 euros tienen como objetivo ayudas directas a autónomos que, 'muy perjudicados por la pandemia, ofrecemos un incentivo para que pueden continuar con su actividad económica', ha dicho el alcalde. Asimismo, se mejorará la accesibilidad y servicios en la zona comercial con una inversión de 180.000 euros, de los que 54.000 se destinarán a adquisición de materiales y 126.000 euros a la contratación de personal, principalmente mayores de 45 años, ofreciendo así una salida laboral a parados de larga duración y con problemas de acceso al ámbito laboral.

Otros 115.000 euros, dentro del mismo programa, tienen la finalidad de llevar a cabo diversos proyectos menores como la adquisición de maquinaria para limpieza viaria de los espacios comerciales, mejoras en la red general de aguas de dichos espacios o reposición de mobiliario urbano. También, se destinarán casi 113.000 euros a la restauración de monumentos históricos del municipio y otros 85.000 euros a la adecuación de espacios municipales para su uso, como salas de estudio y de formación.

Inversiones en Villaverde del Río

En el capítulo de Inversiones, con un total de 472.377 euros, el Ayuntamiento acometerá la construcción y puesta en marcha del centro de transformación que dará luz al pabellón deportivo, la piscina municipal y el estadio municipal. Además, se adecuará el alcantarillado del pabellón municipal; se adaptará la instalación eléctrica del colegio Nuestra Señora de Aguas Santas; se pavimentará y adecuará al tránsito varias calles; se sustituirán juegos en los parques infantiles y, por último, se va a adquirir un manipulador telescópico.

Recogida de residuos, reactivación deportiva y eliminación de desequilibrios tecnológicos

En cuanto a la recogida de residuos en el municipio, el alcalde ha explicado que con la consignación del Plan Contigo con 28.037 euros, se comprarán dos camiones de pequeña carga para retirar los residuos de los espacios públicos del pueblo. Y se va a adquirir material deportivo y mejorarán los espacios deportivos municipales.

En materia tecnológica, el Ayuntamiento comprará medios de videovigilancia para los espacios municipales, así como equipos informáticos para cumplir con el expediente y archivo electrónico único.

Prevención de la exclusión social y ayudas de emergencia social



COMUNICACION

El alcalde de Villaverde del Río ha explicado que otro de los objetivos del Ayuntamiento con el Plan Contigo es 'apoyar a los vecinos y vecinas que se han visto agravadas con motivo de la pandemia, razón por la que destinaremos cuantías para la contratación de esta personas e igualmente destinaremos ayudas a los vecinos y vecinas que se encuentran en estado de necesidad y con peligro de exclusión social'.

